

MEJORAN ESCUELAS DE NAUCALPAN CON PINTURA E IMPERMEABILIZANTE

Naucalpan, México, 18 de febrero del 2017.- El Gobierno del Estado de México puso en marcha un programa de pintura e impermeabilización que, en una primera etapa, llegó a 27 escuelas de educación básica de este municipio, y que posteriormente incluirá obras de rehabilitación y mantenimiento en 700 planteles en todo el estado, mejorando las condiciones en las que estudian jóvenes y niños mexiquenses.

Junto con integrantes del Gabinete Regional XI Naucalpan, padres de familia, docentes y trabajadores administrativos, esta estrategia se diseñó para mejorar los planteles y robustecer el vínculo de la comunidad para generar acciones a favor de los estudiantes y el cuidado de espacios escolares.

El mejoramiento de los espacios de convivencia en las escuelas, con áreas pintadas y mejor iluminadas, es determinante para que los alumnos tengan un sentido de pertenencia y cuiden las instalaciones de sus colegios, además los estimula a mejorar su desempeño y al personal docente y administrativo los motiva trabajar en un lugar mejor.

Para lograr transformar el entorno educativo en forma positiva, las secretarías de Educación, Finanzas y los gabinetes regionales trabajan en forma coordinada con la comunidad escolar y los padres de familia para pintar 700 escuelas, en los municipios de Almoloya de Juárez, Chalco, Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, Huixquilucan, Ixtlahuaca, La Paz, Lerma, Naucalpan, Nezahualcóyotl, Nicolás Romero, Tecámac, Texcoco, Tlalnepantla, Toluca, Tultitlán, Valle de Chalco Solidaridad, Villa Victoria y Zinacantepec.

Entre las acciones desarrolladas destaca la entrega de más de 5 mil tarjetas de La Efectiva, más de 4 mil canastas hortifrutícolas, además de la distribución de materiales a 71 escuelas estatales y la colocación de 167 luminarias en sitios donde eran necesarias.